

Titel der Drucksache:

Errichtung einer Unterstellmöglichkeit an der Haltestelle Gewerbestraße und Aufstellung von Müllbehältern an den Haltestellen Gewerbestraße und Brückenstraße

Drucksache

1626/21

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	19.10.2021	nicht öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	17.11.2021	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

Der Oberbürgermeister wird beauftragt an der Haltestelle „Gewerbestraße“ in Richtung Stadt/Kerspleben eine Unterstellmöglichkeit für Fahrgäste aufzustellen. Ebenso ist an den Haltestellen „Brückenstraße“ und „Gewerbestraße“ ein Müllbehälter mit regelmäßiger Entleerung aufzustellen.

16.09.2021, gez. Christian Poloczek-Becher
Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja → ↓	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2021	2022	2023	2024
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja

Nein

Anlagenverzeichnis

Sachverhalt

Die Haltestelle wird zunehmend von Fahrgästen genutzt, auch von älteren Bürgerinnen und Bürgern. Da die Haltestelle im Umfeld keinen Schutz vor Sonne und Regen bietet, ist die Wartezeit in dem Bereich mit einer erhöhten Belastung für die Fahrgäste verbunden. Durch einen Unterstand kann dies gemildert werden. Die Müllsituation an den Haltestellen bietet ein unschönes Bild und mit dem Aufstellen der Müllbehälter auch einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz im Ortsteil